
 

 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE PAÇOS DE FERREIRA 
MUNICÍPIO DE PAÇOS DE FERREIRA 

 
 

- - - - ACTA - - - - 
 

---------Aos vinte e oito dias do mês de Abril de dois mil e vinte e dois, nesta Freguesia de 
Paços de Ferreira, Edifício da Sede da Junta de Freguesia e Salão Nobre, sita na Avenida 
Sílvia Cardoso, pelas vinte e uma horas, reuniu um sessão ordinária a Assembleia de 
Freguesia, estando presentes:---------------------------------------------------------------------------------- 
---------Alice Clara Carneiro da Silva, Presidente, Rui Miguel Meireles Dias, Primeiro 
Secretário, Manuel Fernando de Sousa Dias, Segundo Secretário, Sofia Isabel Costa da 
Silva, André Filipe Gonçalves Passos, Luciana Augusta Carvalho da Silva, Manuel Joaquim 
Neto Carneiro, Mónica Sofia Pinheiro Cardoso, Sandra Clara Oliveira Martins, Sónia Cristina 
Martins Pereira, vogais.------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Ausentes: Márcio Filipe Teixeira da Silva, Isilda Maria da Costa Ramos e Vasconcelos, 
sendo substituída por Paula Susana Magalhães da Rocha, Brás Lino Freitas da Costa, sendo 
substituído por Jorge Ricardo Pereira Pinto, vogais.------------------------------- 
---------Presente o Executivo: António Constantino da Silva Barros, Presidente, Paula Cristina 
da Silva Ferreira, Secretária, Maria do Carmo Nogueira Pacheco, Tesoureira.--------- 
---------PONTO UM: Aprovação das Atas das sessões anteriores;------------------------------------- 
---------A Senhora Presidente da Assembleia de Freguesia referiu que foi enviada por via email 
as atas das sessões anteriores e prosseguiram para os votos. —---------------------------- 
---------Foi aprovado por unanimidade. —-------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO DOIS: Aprovação da Conta de Gerência de 2021; —-------------------------------- 
---------O Senhor Presidente tomou a palavra e cumprimentou os senhores deputados, a mesa 
da assembleia e o público que assistiu em casa. Referiu que a prestação de contas abrange 
dois momentos de gestão, um até Outubro e outro até ao final do ano de 2021,e que as contas 
refletem o movimento real da freguesia durante o ano. —--------------------------- 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco abstenções. —-------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO TRÊS: Apreciação do Inventário a 31 de Dezembro de 2021;--------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que têm estado a trabalhar o inventário em conjunto para 
o processo da desagregação, o inventário tem de estar ajustado à realidade o que não 
acontecia, foi então ajustado com meses de antecedência a esta assembleia, encontrando-
se no momento perfeitamente ajustado. —------------------------------------------------ 
---------O Senhor André Passos referiu que o assunto dos bens será sempre um ponto 
sensível, e apela que a gestão dos bens seja feita no ponto de vista a que as duas novas 
freguesias fiquem dotadas dos equipamentos e bens necessários para que possam continuar 
a assegurar o serviço à população. —----------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente respondeu que o inventário é um assunto que os põe a discutir 
mas no bom sentido, vão preparar todas as condições e o próprio inventário também irá conter 
todos os equipamentos que possam suprir as eventuais necessidades que surgirão na 
freguesia desagregada de Modelos e de Paços de Ferreira. —-----------------------------------   
---------PONTO QUATRO: Aprovação da Alteração ao Mapa de Pessoal de 2022; —----------- 
---------O Senhor Presidente referiu que a freguesia de Paços de Ferreira está a cumprir a 
função que lhe está cometida e em particular aquela que vem do protocolo de Delegação de 
Competências que irá ser apresentada e aprovada em assembleia, do trabalho de rua que 



 

exige muita mão de obra, no momento tem treze pessoas a trabalhar, três apenas que 
pertencem ao quadro da junta. Mesmo com treze pessoas o trabalho que está a ser feito não 
conseguem fazer tudo. O quadro das pessoas a trabalhar é curto, então estão a preparar o 
quadro com vista à desagregação que Modelos precisa de alguém para ser recebido e a Junta 
tem que designar alguém que possa ser transferido depois para Modelos. —---------------------
-------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco abstenções. ----------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO CINCO: Informação da Atividade da Junta exercida de Dezembro de 2021 a 
Abril de 2022; ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente da Junta de Freguesia deu a conhecer a atividade desenvolvida 
pela Junta durante os meses de Dezembro, Janeiro, Fevereiro, Março e Abril. ------------------ 
---------PONTO SEIS: Apreciação da Situação Financeira da Freguesia relativa ao 1º 
Trimestre de 2022; —---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que no fundo é o resumo do trabalho feito, é a receita 
arrecadada, encontram-se com muitas limitações financeiras porque está a ser feita uma 
gestão, como está o país todo em duodécimos e condiciona muito o trabalho de uma Junta 
de Freguesia. Os protocolos estão assinados para o transporte escolar, mas os protocolos 
para as manutenções não estão assinados e têm quatro meses a caminho dos cinco meses 
de trabalho feito, não se pode fazer obra pois não havendo dinheiro não se faz. A Junta 
mantém contacto permanente com a Câmara Municipal e com os serviços técnicos, a Câmara 
disponibiliza materiais e equipamentos, a Junta tem algumas dificuldades mas vão 
trabalhando com aquilo que têm e mantido a freguesia limpa e asseada. —----------------------- 
---------PONTO SETE: Contrato interadministrativo de Delegação de Competências da 
Câmara Municipal nas Freguesias do Concelho 2022; —----------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que é o contrato e as verbas que a Câmara tem 
disponíveis para a Junta de Freguesia. Apela para que a assembleia aprove este protocolo 
porque caso não aconteça, irão ser ressarcidos do trabalho que fizeram, os gastos são 
muitos. —-------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado por 
unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO OITO: Outros assuntos de interesse para a Freguesia; ----------------------------- 
---------Algumas questões foram colocadas:----------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Joaquim cumprimentou a Senhora Presidente e a respetiva mesa, o Senhor 
Presidente e Executivo, os presentes e quem assistiu em casa. A primeira questão do senhor 
Joaquim foi se foi feito alguma coisa sobre as questões que colocou na última assembleia. A 
segunda questão foi, no tempo anterior ao Executivo, que a Junta fez obras em domínio 
privado e investiu num local que não lhe pertencia, e pede respeito pelo seu espaço. ----------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente respondeu que as questões do Senhor Joaquim não foram 
esquecidas, não é da competência da Junta mas estão a insistir para que seja feito. Só poderá 
ser realizado quando a Câmara mandar pintar outras ruas pois não mandará só para aquela 
rua de propósito. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
---------O Senhor Manuel Dias, Segundo Secretário, anunciou que foi criado um grupo de 
trabalho da desagregação e referiu que esse grupo de trabalho tem trabalhado e dialogado 
muito pouco, devia de ser marcada alguma reunião para começarem a trabalhar a sério, pois 
o tempo passa e estamos no fim do ano entretanto. ----------------------------------------------- 



 

---------A Senhora Presidente respondeu ao Senhor Manuel Dias que já teve reunião com a 
Doutora Fernanda da Câmara Municipal, que o assunto não está esquecido está tudo 
encaminhado nessa situação, já recebeu a pouco tempo um email da Doutora Fernanda com 
alguma informação e já está a ter andamento. Referiu que mais para Junho já poderá levar 
esse grupo de trabalho a aprovação. ------------------------------------------------------------------  
---------Encerramento.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Havendo público e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, eram vinte e 
duas horas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 

 
A Presidente 
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